

**STELLVERTRETENDER
LANDESJUGENDLEITER**

Jugendfeuerwehr Baden-Württemberg | Karl-Benz-Str. 19 | 70794 Filderstadt

Deutsche Jugendfeuerwehr

Dipl.-Ing. (FH) Martin Stürzl

Gossnerhalde 24

88212 Ravensburg

Mobil 0171 - 4416981

Fax 0721 - 151 599 656

Martin.Stuerzl@jugendfeuerwehr-bw.de

Ravensburg, 19.02.2012

Jahresstatistik der Jugendfeuerwehr Baden-Württemberg

Liebe Freunde,

anbei übersenden wir Euch die Jahresstatistik der Jugendfeuerwehren Baden-Württembergs. Bedauerlicherweise haben wir in den vergangenen zwei Jahren immer mehr Unmut über die Funktionalität der bereitgestellten Excel-Tabellen von unseren Jugendfeuerwehren zu spüren bekommen. Der in dieser Sache mit dem Bundesjugendbüro geführte Mailverkehr war nicht wirklich hilfreich, denn es ist leider nicht damit getan, die Exceltabellen in höhere oder niedrigere Versionen zu konvertieren. Insbesondere beim Einlesen der Daten auf Kreisebene funktionieren die Makros seit der Office Version 2007 nicht mehr korrekt und bedürfen einem enormen Nachbearbeitungsaufwand innerhalb der Landkreise. Nahezu 350 Jugendfeuerwehren Baden-Württembergs haben in diesem Jahr aufgrund dieser Probleme keinen vollständigen Jahresbericht mehr abgegeben, die teilweise abfälligen und schon generierten eMails unserer Jugendfeuerwehren möchte ich an dieser Stelle nicht aufführen.

Wir übersenden aus diesem Grunde in diesem Jahr die Statistik der Jugendfeuerwehr Baden-Württemberg in verkürzter Form, verbunden mit der dringenden Bitte die Formulare endlich an den Stand der Technik anzupassen und in Formaten bereitzustellen, die es unseren Jugendfeuerwehren und unseren Kreisjugendfeuerwehren erlauben, die Statistik schnell und unkompliziert auszufüllen. Andernfalls sehen wir die Gefahr, dass der Aufwand der Zusammenführung der Statistik bald nicht mehr von den Kreisen geleistet wird und damit auf unser Jugendbüro zurückfällt. Dass dann eine Abgabe einer verlässlichen Statistik innerhalb der ersten Monate des Jahres nicht mehr möglich sein wird, geben wir ebenfalls zu bedenken.

In diesem Sinne hoffen wir auf eine baldige Veränderung und zeitgemäße Anpassung und verbleiben

mit freundlichen Grüßen

Martin Stürzl
Stv. Landesjugendleiter

CC: Jugendbüro BW, LJFA

